

SG Lahnfels

Liebe SGL Fans,

die erste Mannschaft der SG Lahnfels wird ab 01. Juli 2015 von Horst Prenzer trainiert. Thomas Lampmann wird ihm bei seiner Arbeit zur Seite stehen und weiterhin die Geschicke der zweiten Mannschaft lenken welche seit letztem Jahr ebenfalls in Konkurrenz spielt und sich dort erfolgreich im oberen Tabellendrittel etabliert hat. Michael Fett wird aus beruflichen und privaten Gründen leider dem Verein ab Sommer für einige Zeit nicht im gewohnten Maße zur Verfügung stehen sodass wir hier Maßnahmen einleiten mussten. Wir sind froh mit Horst Prenzer, einen Trainer mit langjähriger Erfahrung auf und neben dem Platz, für die SGL gewinnen zu können. Im Jahre 1984 begann er als Spielertrainer beim TSV Michelbach. Danach arbeitete er fünf Jahre als Trainer beim FSV Cappel bevor er 1999 als Trainer zu seinem Heimatverein Michelbach zurückkehrte. Seit Januar 2006 trainierte er die FSG Südkreis. In all den Jahren konnte er bis hin zur Landesliga in nahezu allen Klassen zum Teil sehr beachtliche Erfolge verzeichnen. Er kennt die A-Liga aber auch die Kreisoberliga sehr gut. Die zum Teil sehr langen Bindungen an die Vereine für die Horst gearbeitet hat sind ein Zeichen für Beständigkeit, Qualität und Zuverlässigkeit. Im Sommer sind wir guter Hoffnung neben den fünf A-Jugendspielern noch weitere Spieler verpflichtet zu können. Schaffen wir es den Stamm dieser noch sehr jungen Mannschaft zusammenzuhalten so besteht Grund zur Hoffnung auch weiterhin attraktiven Fußball direkt vor unserer Haustür in Lahnfels sehen zu können.